
智行理财网
中介口中的8个提额套路，这些短信根本不用回！

  

今天给大家讲一些小白可能不知道的套路，早看早受益。

1.放水通道？秒批二维码？

所有的邀请链接和二维码都没区别。

无论是官网的办卡链接，还是行员的推广码，还是大V的路子，还是你和身边好友
的二维码。

他们的本质都是一样的，都是收集你的资料拿给银行审核。

放水、秒批也都没有特殊功能，博眼球而已。

要是有个路子，能把所有资质不够的人都放进来，那不是路子，那是事故。银行早
晚找你算账。

卡妞一向不鼓励大家网申，但网申也不是没几率下大额卡。

下卡与否，额度高低都是由你个人的资质决定的。

卡妞偶尔也放个二维码，但是会加上一句不保证下卡几率和额度，意思已经说的很
清楚了。

在这里真想吐槽某些大V，左一个放水又一个秒批。

吃不起饭可以理解，不能为了人头费睁眼说瞎话啊？脸都不要了？不怕涉嫌欺诈吗
？

2.邀请办卡短信

收到邀请办卡的短信，大部分小白心里会小鹿乱撞跃跃欲试，拿着手机到处问。

其实这些短信都是基站群发的，基站压根不知道你姓谁名谁，住哪儿多大。

也有人收到带自己名字的邀请短信，一样得考核你的资质，不包下。

收到这些短信，正确的做法是直接删除，别回复任何东西。你越回，他发的越起劲
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儿。
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实在动心，去网点咨询或在官方网站/app申请，几率是一样的。

3.我能帮你办高端大额卡！

办卡要凭实力，实力包括啥？

一个是个人评分，一个是沟通本领，还有一个是运气。

评分不用说了，工作资产都是重要因素。

沟通本领，也叫行员/行长大法，有本事的人打个招呼就能找行长推荐，吃顿饭就能
签字提额。人情社会没办法。

运气也是软实力。你点子正，拿下了不符合你资质的卡，那也是你的能耐。

如果有人帮你办了大额卡，那不是他有本事，是你有本事。

你有本事，就代表不用别人帮你忙，一样能拿到大额卡。

关于办卡，卡员/行员办卡都是免费的（一般对新户比较热情，因为有业绩），好心
的还会顺手帮你优化一下资料，提高点下卡几率和额度，或者提醒你：以你的资质
，办不了太好的卡。

比如卡妞组织的高端卡团办都会先审核资质。

如果你找了那种包下卡，收费额度10%的人

我也不好说你什么，开心就好。

有原则的会帮你办到正常卡，收个几百几千。

没下限的会在不告知你的情况下给你办分期卡/高利贷卡，或者给你一下把所有银行
都办了。

来看看卡友花2000块办的高端卡。

卡妞不建议大家找收费办卡的人。

但你真找了，下卡之后还是乖乖给钱吧。
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做人要守信用，毕竟人家掌握你资料呢，不给钱有你好看的。

4.中介又爆提额路子了！

提额，说来说去还是靠资质。

可能你通过某个路子成功了，不是路子厉害，是你厉害。

没这个路子你也照样能提额。

大V们把路子爆出来，中介靠信息差吃饭。

成功了，有钱赚。失败了，下一个。

5.年费真的坑人吗？

很多卡友还是接受不了年费卡，这是人之常情，毕竟谁的钱都不是大风刮来的。

如果单纯想薅羊毛，是张卡就能玩玩，轻松又快乐，没必要非办年费卡。

卡妞想那些追求高端权益、高额度，需要资金周转的人提个醒。

银行的政策永远都是向付费高端客户倾斜的。

DLB的生存空间会越来越窄。

高端卡虽然有年费，但是在权益和额度上占有优势，政策也会相对宽松。

当然，不要以为交了年费就高枕无忧了，撸的太狠，照样治你。

6.邀请你办理账单分期

银行分期电话天天打，到底该怎么处理。

首先我们要过滤掉营销电话，如果吐字不清，也不了解你卡片状况（卡种、额度、
消费情况）的，可以直接忽略。

分期是加分项，对各家银行都有或多或少的效果，但谁都不敢跟你保证一定提额。
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建议大家根据平常的消费姿势和经济状况来斟酌，分一两万无伤大雅。

需要注意的是，有些银行的分期邀请是不能拒绝的，他们说的一本正经，不怒而威
。

你不分期，他就记仇。

比如招行，很多人是拒绝了分期邀请就没了临时额度，然后被打入黑屋。

7.黑屋/降额/封卡离我们很遥远？

银行是盈利机构，不是慈善机构。

他们偶尔开展一些营销活动，是在做品牌，不是作慈善。

你一万的额度，存刷11万，不是等着被抓吗？千万不要拿这些当笑话听。

还有那些多倍积分的卡种，有的人为了免费机票命都不要了。

8.银行的分期信贷产品（各种金）能不能用？

像招行的e招贷，交行的好享贷，浦发的万用金，中信的圆梦金都属于银行的分期
产品。

手续费不低，但是你一旦用了，就越给越多，不然银行怎么赚你的钱呢？

这些产品对信用卡提额没啥帮助（偶尔有例外情况），不要听银行怎么说。

所以建议大家不到万不得已极度缺钱的时候，别用。

分期一两笔提升银行好感度已经足够了。
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